

DEPORTES | Tenis de Mesa

Carlos Machado vuelve al Top-100 tras disputar los Juegos del Mediterráneo

El prieguense se sitúa en el puesto 92 de los mejores jugadores del mundo

Redacción

Domingo 7 de julio de 2013 - 00:58



La Federación Internacional de Tenis de Mesa ha hecho pública la lista del ranking mundial correspondiente al mes de julio donde el prieguense Carlos Machado ha experimentado una notable mejoría regresando al Top-100 mundial.

El jugador del CajaSur Priego se coloca en el puesto número 92 volviendo a esta posición desde el 110 con lo que mejora un total de 18 puestos siendo la subida más destacada de los jugadores españoles mejores

Carlos Machado alcanzó el Top-100 en enero de 2010 cuando llegó a colocarse en el puesto número 84 del ranking mundial. Desde esa fecha se ha mantenido entre los 100 mejores, salvo en mayo de 2012 que estuvo en el 103, hasta que salía en febrero de este año, consiguiendo su mejor clasificación en diciembre de 2010 cuando llegó a estar en el puesto número 57.